



Gossweiler

Wir haben die traurige Nachricht erhalten, dass unser Mitarbeiter

# **Rolf Hofmann**

8. Mai 1965 bis 20. März 2019

nach kurzer, schwerer Krankheit für uns alle völlig unerwartet verstorben ist.

Wir verlieren mit Rolf einen zuverlässigen, gradlinigen Fachspezialisten und einen geschätzten Arbeitskollegen. Wir sind sehr traurig.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Gossweiler Ingenieure AG  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abdankungsfeier findet im engsten Familienkreis statt.